

2024-2025

WEEKLY  
BULLETIN

本日の  
プログラム

第2510地区  
Rotary  
札幌東ロータリークラブ



7月4日(木) 第1号 第3089回 例会

# 就任挨拶(1) 会長、幹事

## (夜間例会) 退任挨拶 和田一仁 会長 他

18:00 ~

(於)札幌パークホテル

### 和田一仁 会長

皆さま、一年間有り難うございました。今日の最後の日に「俺の目を見ろ、何にも言うな」とお互いがなれるように、また様々な問題をロータリーの仲間として解決して、意識の共有ができるようにと、敢えて私の年度では変化を試みました。例えば、今日は何の日とか、日本語歌詞でのバースディソング、でも、実際には目先の変化だけで、年度はじめの計画を遂行して変化を起こすこととはかけ離れたものでした。

また、創立65周年、IM、インターフェクト年次大会の大きな行事が今年度に集中しました。それらに、注力してしまい、年初計画がほとんど達成できないのは、見通しが甘かったと深く反省しております。そして、大きなイベントの遂行に会員の皆さんに協力をいただいただけではなく、多大な時間と金銭的な負担を強いることになりました。

加えて、変則的な年度の途中からの年会費の値上げを皆さんにお願いすることになり、ここでもまた皆さんにご負担をかけてしまいました。

未達成の計画の中で特に残念なのは、皆さんと共に米山梅吉記念館を訪問できなかったことです。一方、昨年10月に、台湾台北で開催された第8回日台ロータリー親善会議に参加し、仲間と共に知見を広めたことは有意義でした。お世話いただいた清水会員有り難うございます。

お金がかかる、無理のお願いと無駄遣いばかりの年度であったかもしれません。申し訳ございません。ただ、会費の値上げ、会報のデジタル化とその有効活用、HPの改編は今まで理事会でも話題にこそなりましたが、具体的な検討はコロナ禍で制約されたようです。その結果、これらの問題が本年度まで先送りされたものと理解しております。

会費の値上げも、またデジタル化・HP改編について様々なご意見を賜りました。今思い起こすと物価の高騰や円が140円を超える160円の円安にもなるやもしれない、だからこそ、今、やるしかないとお伝えしたのは去年のこととは思えません。現状を見ると、デフレ下での物価の高騰を肌身で感じることとなっています。そのツケを、お世話になっているホテルに押し付けることなく運営ができ、歴史と伝統とクラブの格式を汚さずホッとしています。

わがクラブには他クラブと比べても豊富な繰越金や様々な基金があります。今までのデフレ時代と違いインフレ下では現預金の価値が毎年棄損されしていく可能性があります。

私は、今、未来投資すべきと考えてデジタル化やHPの改編を決意し皆さまのご理解を頂きました。今後の運用で、成果があればそれに携わった方々の功績であり、もし失敗に帰することができればそれは全て私の責任です。



RIでは資金運用を行っているようですが個別のロータリーでは運用できるはずもなく、時代に合わせて今後の繰越金や基金のあり方を考えるべきときかもしれません。年度の会費だけでは、新たな奉仕活動ができない恐れがあります。また、金銭的負担を一部の会員に依存するのも限界でしょう。繰越金や基金の有効な使い方を再考する時期ではないでしょうか?反省と後悔ばかりの退任挨拶となり申し訳ございません。

65周年、IM、インターフェクト年次大会、そして、計画外のエチオピアから北大への留学生アンゲソムくんへの金銭的支援はクラブとしての国際奉仕活動とはなりませんでしたが、これらの成果は各会員や会員有志のご理解とご支援そして積極的な参加なしでは進められませんでした。多くの皆さんにお世話になりました。有り難うございます。

この一年間、事あるごとに「札幌東ロータリークラブさんは、東さんは」と地区や他クラブから注目されてきました。大きな行事では各方面から高い評価と称賛も頂きました。有り難うございます。

ただ、会員増強はままならず、大きな会員数の減少となりましたことをお詫びします。退会の理由は、様々あります。でも、その要因を分析して、対策を練らなければ折角入会してくれても、ロータリークラブとはなんぞや、ロータリークラブとその仲間との交友が長い人生で有益で価値があるものと伝え切れないのではないかと思います。退会理由が、ロータリアンの義務である例会出席であったり、クラブ内の人間関係であったりしては、「奉仕の理

■本日のロータリーソング

### 君が代、夏の思い出

2024-2025年度国際ロータリーのテーマ

### 「ロータリーのマジック」

国際ロータリー会長:ステファニー A. アーチック



想に集う」ロータリアンとしてもってのほかと思いますが、皆さんいかがお考えになりますか？

あつという間の一年間でした。大過なく会長という役目を無事終えることができそうです。これも、会員の皆さま、多様なご意見をいただいた理事役員の皆さま、幹事経験のない実力不足の私を支えてくれた、出倉・岡澤両副会長、そして、様々なご意見やご指導に私の盾となってくれた伏木幹事には大変心労と心配そしてご負担をおかけしました。この場をお借りして皆さんに厚くお礼申し上げます。

理事役員の皆さま、そして65周年、IMではいつも適切なアドバイスをいただいた岩崎会員、各行事の実行委員・委員長の皆さま、そしてインタークト年次大会でお骨折りくださった会員各位、富田さんはじめホテル関係者の皆さま、ピアノの渡部先生、事務局の塩谷さん、そして、ハラハラしながら私を見守ってくださった大先輩の皆さま、1年間至らぬ会長の私を支えてくださり本当に有り難うございます。心よりお礼申し上げます。

7月からは、一員に戻り、社業に専念し歴史と伝統そして格式ある札幌東ロータリークラブの会長職の経験を生かして自らの職業を通じて職業奉仕を深めていきたいと思います。この会長の一年間の務めも、わが社とグループ会社の従業員さんの理解と協力無しにはできませんでした。良い従業員さんに恵まれ本当に嬉しいです。彼ら彼女たちをより幸せにできるよう一層の努力を重ねてまいります。

最後に、いつも退会届を胸に秘めながらの私を応援し、あるときは相談相手となり掛けそうになった私を勇気づけてくれた、妻と家族に感謝します。

有り難うございました。

## 伏木 進 幹事

和田会長をはじめ、理事・役員・委員長の皆様、65周年実行委員会役員・委員長の皆様、塩谷さんに支えていただき、ゴール地点まで辿り着くことができ、皆様に心より感謝を申し上げます。

入会8年目で65代幹事という大役をお受けすることになり、岡澤副会長からは幹事は自民党幹事長兼内閣官房長官の両方の役目を果たさなければならないとか、岩崎修一65周年式典委員長からはクラブ定款・細則をすべて頭に入れなければ駄目だとか、周年直前1~2カ月前からは仕事なんてしている場合じゃないと言われ、「反省」と「開き直り」を繰り返しながら1年間が経過したというのが率直な感想です。創立65周年記念行事、ホストクラブとしてのIM、北海高校が当番校となったインタークト年次大会だけでなく、メークアップ免除をコロナ前に戻した



ことで如何に例会出席率を上げ、メークアップを周知していくか、急遽参加することになった日台ロータリー親善会議台湾大会への参加の呼びかけと例会日程の変更調整、麻雀同好会の設立承認、年次総会で会員の皆様に会費の値上げをお願いするクラブ細則の改正、エチオピア留学生アンゲソム君をどのように支援していくべきか、周年誌・会報のデジタル化とホームページのリニューアルをどう進めるべきかなど、クラブのお財布事情にも苦悩しながら何とか最終例会を迎えることができました。新会員として4名をお迎えしましたが、退会者15名を出してしまい、期首会員109名を98会員まで減少させてしまったことを大いに反省しております。しかしながら、この1年間、和田会長にはロータリークラブのあるべき姿だけでなく、経営者としての心構えも学ばせてもらえた1年でした。次年度幹事を担われる佐々木副幹事にも「幹事は楽しい役職だよ。」ということを最後のメッセージとして残し、1年間の御礼と退任の挨拶とさせていただきます。

## 出倉恵隆 副会長・クラブ奉仕委員長

和田会長年度の副会長・クラブ奉仕委員長を退任するにあたり、一言御挨拶を申し上げます。まずは和田会長・伏木幹事、東クラブ創立65周年の記念すべき年、本日無事に最終例会を迎えることができました。本当にお疲れ様でした。おめでとうございます。

この一年、数多くの会合と濃い時間を和田会長の側で参画して参りました。「この案件は和田会長の思いと会員の気持ちが一致しているのか？」そのことに終始した私の一年がありました。いま同じロータリーの道を歩ませていただいていることに感謝申しあげます。

理事・役員をはじめ会員の皆様のサポートにより何とか副会長の職を終えることができました。感謝の気持ちを込めて御礼申し上げます。ありがとうございました。

## 岡澤邦幸 副会長・職業奉仕委員長

退任挨拶として、2点お話させて下さい。

(1)7月の就任挨拶で「例会出席はロータリアンの3大義務の1つです。仕事でどうしても出席が難しい場合は、他クラブでもネットのeクラブでも構いませんので、メークアップを徹底いただきたい。但し、できればリアルに例会に出席いただきたい。そして例会出席率は会長支持率である。」とお話をいたしました。本年度はおそらく70%を超える出席率で、つまり和田会長支持率は本当に嬉しく、会員の皆様へ感謝御礼申し上げます。

(2)和田会長のご英断・肝入りでもあります「過去の会報デジタル化、PDF化」と「当クラブのHP一新」を現在行っており、早ければ7月下旬から8月上旬に皆様にご案内できると思います。

最後になりますが、本当に1年間お世話になりました。ありがとうございました。



## 懇親会の余興

- ・財団奨学生  
川原夢果さんのビデオレター
- ・宝玉斎こん太さん、ぽん太さんによる獅子舞等の伝統芸

## 締めの挨拶 瀬尾昌資 会長エレクト

和田会長・伏木幹事、本当にお疲れ様でした。一生懸命会員増強に取り組んで頂きましたが、残念ながら6月末で9名の退会者つまり新年度は98名からのスタートとなります。先程各テーブルにてお話をしましたが、会員増強を他人事だと思わず真剣に取り組んで頂きたい。その結果、当クラブは絶対に盛り上がると思いますし是非ともお願ひいたします。

私は来週以降たくさんのお挨拶があるので(元会長会・熊本東RC・次年度等)、本日はこれを持ちまして締めの挨拶とさせて頂きます。本日はお疲れ様でした。



たくさんのニコニコありがとうございます **ニコニコBOX**

- 和田一仁** 一年間、有り難うございました。感謝です。
- 出倉恵隆** 副会長・クラブ奉仕委員長を退任いたします。会員の皆様のご理解とご協力、誠にありがとうございました。
- 岡澤邦幸** 会員の皆様、1年間ありがとうございました。そして和田会長・伏木幹事、本当に本当にお疲れ様でした。
- 伏木 進** 幹事を退任いたします。1年間ありがとうございました。
- 川幡宏一** 和田会長、1年間、65代会長としてクラブに誠心誠意奉仕いただき、誠にありがとうございました。これからは、元会長として新たな境地で貢献されることを期待しています。
- 朝倉正人** 和田会長はじめ、役員・理事の方に1年間のクラブ運営、周年事業、本当に御苦労様でした。
- 犬嶋清幸** 1年間ありがとうございました。
- 山口史朗** 1年間お世話になりました。本当にありがとうございます。
- 八木 徹** 和田会長、伏木幹事、1年間ご苦労様でした。
- 井上善博** 和田会長、伏木幹事はじめ理事役員の皆様一年間御苦労様でした。皆様の御協力に感謝。
- 佐々木和宏** 和田会長、伏木幹事のもと約1年半、副幹事として、多くの学びをいただきました。心から感謝申し上げます。
- 高山和宏** 本日をもって会計を退任いたします。1年間ありがとうございました。
- 児島義明** 国際奉仕委員長を退任いたします。1年間ありがとうございました。

**小山 茂** ロータリー情報委員長を退任します。

和田会長、伏木幹事、一年間お疲れ様でした。

**福見隼人** ①先日のインタークト年次大会にご協力頂き、ありがとうございました。

古瀬青少年奉仕委員長、おつかれ様でした。

②和田会長、伏木幹事、1年間おつかれ様でした。

③社会奉仕委員長を退任します。1年間お世話になりました。

**大越誠之** クラブ会報、第37号の作成を終えました。

無事、クラブ会報委員長を退任することができます。ご協力頂いた皆様、1年間ありがとうございました。

**石田剛毅** 今日で今期のロータリー財団委員長を退任いたします。会員の皆様のご寄付、ご協力に感謝です。

**清野敏彦** 和田会長・伏木幹事1年間お疲れ様でした。

プログラム委員長を1年務めさせて頂き、有難うございました。プログラム委員会の皆様、お疲れ様でした。又、お誕生日をお祝い頂き、ありがとうございます。

**藤原昌彦** 本日をもってクラブを退会することとなりました。これまでの皆様のご厚情に感謝申し上げます。ありがとうございました。

**河原昌文** 本年度、会員増強委員長を務めさせて頂きました。皆様の御協力があったにも満足できる活動になりませんでしたが、1年間誠にありがとうございました。和田会長、伏木幹事、1年間ありがとうございました。

**井元誉明** 誕生日をお祝い頂き、ありがとうございます。





## 第3088回 6月27日(木) 例会記録

### ■ 司会

和田一仁 会長

### ■ ゲスト

米山奨学生 段 開峰さん

### ■ ビジター(昼間受付)

市内10名(札幌6名、札幌南3名、札幌幌南1名)

### ■ 出席率

会員数107名 欠席30名 出席規定除外9名 **78.85%**

### ■ 6/13 出席率

会員数107名 欠席19名 出席規定除外9名 **80.61%**

### 贈呈式

- ①札幌パークホテルへ年間謝礼を贈呈。
- ②ピアノ伴奏・渡部麻千子先生へ年間謝礼を贈呈。
- ③地区RLI委員会より、「第2510地区RLIセミナー卒後コース」の修了証とファシリテーター委嘱状:

### 伏木 進 会員

### 会長報告

- ①今年度第5グループガバナー補佐の山口史朗会員より  
ご挨拶

「会員の皆様のお陰をもちまして無事にガバナー補佐の役割を終えることができそうです。特にIMにつきましては全員登録・事前準備・当日のご出席等を含め本当に世話になりました。本当にありがとうございました。」

### ②退会者報告

・細井清会員:

本日は当初欠席予定でしたが和田会長のご厚意により退会のあいさつをさせて頂きます。

当社は7月決算で、一昨日北海道支店長の退任内示がありました。

2003年に北海道支店へ異動となり、2015年に同支店長に就き、2016年1月に当クラブへ入会させて頂き、9年間皆様にお世話になりました。これまで業界内・お取引先との付き合いが多く、異業種の皆さんとの交流は意義のあるものでありかつ新鮮でした。私は現在単身赴任なので、引き継ぎ等が落ち着き次第、自宅のある仙台へ戻るつもりです。

また私の後任者にも当クラブへ入会する様にしっかりと申し送りしております。

9年もの間、誠にありがとうございました。

・鳴中康晴会員:

1年ちょっと前に地元の苫小牧市議選に挑戦し、当選することができました。

当初はお世話になった東クラブ例会に出席するつも

りでしたが、地元の消防団員、商店街の理事はじめ両手では足りないくらいの役職を引き受け、現状では月1回も札幌に戻れない状況です。

私はクラブも地区も社会奉仕委員会の在籍期間が長く、ここで得た学びを活かして、よりよい未来・社会のために頑張っていきたい。市議になって一人ひとりの市民の声を聞き、寄り添い、価値観が変わったが、行政もロータリーもやるべきこと・目指すべきことは同じで、またどこかで皆さんと一緒に活動できることを楽しみしております。

本当に今までありがとうございました。

お世話になりました。

・藤原昌彦会員:

先月末日をもって所属のダイハツ北海道販売の社長を退任したため、この度、2023~2024年度の締め日をもって退会させていただくことになりました。

私は元号が令和に改まって間もない2019年6月に入会させていただき、5年間、札幌東ロータリークラブでお世話になりました。

入会して1年も経たずにコロナ禍に見舞われ、毎日、家と会社を往復するだけの息が詰まる日々をすごしていましたが、当クラブでは緊急事態宣言発出時を除いて、様々な感染対策を工夫され例会を開催していただきました。

お陰をもちまして、例会の時だけ、堂々と外出でき、精神衛生上、とても助けられました。この場をお借りして、当時ご英断いただいた会長・役員の皆様に改めて御礼申し上げます。

さて私事ですが、会社には「顧問」という名目で少しだけ残っています。このまま札幌に永住したいのですが、もうすぐ93歳になる母親が大阪におりますので、10月末を目処に最後の引越しをする予定です。

住む場所は少し離ますが、皆様のご活躍をホームページを見せていただき、札幌東ロータリークラブが更なる歴史と伝統を積み上げられることを楽しみしております。

5年間、大変お世話になりました。

・大友累会員(伏木幹事代読):

このタイミングに、こんな形で退会挨拶しかも代読になるとは想像もしておりません。

入会前の私は、ロータリークラブに入ったこともないのに大嫌いでいた。しかしながら当時会員増強委員長だった梅澤さんのしつこい勧誘に致し方なく入会させていただいたところ、友人の数はあつという間に膨れ上がり、地区ロータリー財団の奨学生を選考し海外へ送る委員の委嘱を受け、世界中に数百人のネットワークが出来ました。

今となってはロータリーのお陰でたくさんの方に出会い、タイのノンカイには札幌東RCと名が付く図書館があつたり、大型ショッピングセンターやタイと

カンボジアの国境にも私共委員会で検討したロータリーマーク華々しい手洗い機があつたり、私たちクラブの活動のお陰で衛生的な生活が出来るようになった人達をたくさん見てきました。我々は札幌のみならず、世界中で役に立っているということをたくさん経験することができました。

これからも微力ながらに…と思っていた矢先に膠原病が発病し、高熱と全身の倦怠感に襲われ3ヶ月間ただただ病院へ通う日々へと変わってしまいました。謎の発熱から5ヶ月目に北海道大学病院で膠原病の指定難病であると確定診断を受け、現在は治療のため入退院を繰り返しております。生死に関わる病気ではありませんが、難病が故に現在の技術では完治出来ませんが、寛解に向けて一生懸命に治療を進めているところです。

当年度、私は和田会長より親睦活動委員長というクラブにとって大切な責務をいただきましたが、実質活動できたのは半年程度で、後は副委員長の梅光さんはじめ親睦活動委員のみなさまが、私を支えてくれたものと心より感謝致します。本当にありがとうございます。今しばし時間はかかるものと思っておりますが、寛解の際にはぜひまた札幌東ロータリークラブへ戻りたいと思っておりますので、引き続き変わらぬお付き合いをお願いしたいと思っております。書面では言い尽くせぬ大変残念な想いで一杯ですが、どうぞよろしくお願ひいたします。

皆さまお世話になり、ありがとうございました。

他、齋藤雅之会員、滝川武彦会員、林博己会員、管野龍雄会員、山崎雄吉会員が残念ながら6月末で退会されます。

③次年度地区委員の委嘱(追加)について理事会にて承認いたしました。

社会奉仕委員会委員：井元 誓明 会員

## 委員会報告

①青少年奉仕委員会より、6月20日、21日に、北海道青少年会館Compassにおいて、インターラクト年次大会を開催しました。年次大会は、北海高校インターラクトクラブがホストを務め、我々札幌東ロータリークラブがそれをバックアップするという形で実施しました。また、20日は、年次大会の前に移動例会を開催し、多くの会員に引き続き年次大会にもご参加いただきました。年次大会のテーマは、「UD・ユニバーサルデザインで未来を描こう」でした。1日目は、北海道科学大学工学部の福田先生から、ユニバーサルデザインに関する出前授業を行っていただいた後、夕食を挟んで、札幌国際大学スポーツ人間学部の本田先生の指導の下で、ユニバーサルデザインスポーツである「ボッチャ」を体験しました。2日目は、北海高校インターラクトクラブの顧問と生徒達の進行の下で、ユニバーサルデザイン絵本を作成しました。年次大会には、約140人のインターラクト部員が

参加していましたが、それぞれ熱心に、かつ、楽しそうに活動していたのが印象的でした。年次大会の運営には、親睦活動委員会、SAA、青少年奉仕委員会をはじめとする会員の皆様に、駐車場誘導や受付などの業務でご協力をいただきました。また、和田会長、伏木幹事には、夜食にカップラーメンとお菓子を差し入れていただき、生徒達も大変喜んでおりました。そして、福見地区インタークト委員長には、年次大会の準備の段階から、大変なご尽力をいただきました。皆様、誠にありがとうございました。年次大会の際に配布したプログラムとインタークト活動報告書につきましては、会員専用ホームページにアップする予定ですので、ダウンロードしてご確認ください。紙のコピーがほしい方は、事務局にお申し付けください。また、年次大会の様子につきましては、後日、年次大会の報告書をデータで配布する予定です。

②次年度親睦活動委員会より、新体制による夏の恒例行事であります『納涼親睦家族会』をご案内します。今回のメインイベントは、音楽家の渡部麻千子先生による『ピアノ演奏』、および、北海道大学落語研究会による『お笑い』を披露いただきます。

昨年度は花火大会を観賞しましたが、近接地に高層ビルが建設され、札幌パークホテル駐車場から観賞することができなくなりました。

今年は、『生ビール』をジョッキで味わいながら、花火のように派手な『音』ではありませんが、渡部先生による、心が洗われる：品のある・感じの良い・素晴らしい『音』で、体の内側から『納涼』、またその後には、『お笑い』で、面白い時には腹の底から『納涼』、そうでない場合も『涼む』ことができますようお願いしております。

会員相互・会員の奥様・お子様・お孫様を含めたロータリーファミリーの更なる親睦と友情を深める機会として、みなさまで楽しみたいと考えております。

親睦活動委員会一同一丸となって、みなさまに楽しい夏のひとときをお過ごしいただけますよう鋭意準備を進めております。

つきましては多数のご参加をいただきたく、どうぞよろしくお願い致します。

当日は、夏らしいカジュアルな服装でお越しください。

③次年度社会奉仕委員会より、月寒川にぎわい川まつりのご案内とお手伝い参加のお願いです。本日レターボックスに投函させて頂きました。7月27日(土)、白石区土木センター駐車場と傍の月寒川河川敷にて開催されます。

当日は屋台にてかき氷を販売、母子家庭支援施設・札幌あいりん荘の皆さんをお招きします。本事業は地域社会にロータリーの奉仕活動を広める機会となります。多くの皆様のお手伝い、ご参加をお待ちしています。

特に入会3年未満の方は、ロータリーの奉仕活動をご理解頂くためにも、是非ご参加をお願いいたします。

④ゴルフ同好会より、5月の第2回ゴルフコンペと先日行



われた第3回ゴルフコンペの表彰を併せて執り行いたいと思います。

まず5月の札幌ゴルフ倶楽部輪厚コースに於いては18名の参加で開催されました。

優勝はOUT46、IN46、HDCP16.8、NET75.2で竹内会員でした。準優勝はOUT55、IN52、HDCP31.2、NET75.8で佐藤会員でした。

続きまして、先日18日に札幌南ゴルフクラブ駒丘コースに於いて17名の参加で開催されました。

優勝はOUT43、IN46、HDCP15.6、NET73.4で竹内会員の連覇となりました。準優勝はOUT46、IN46、HDCP18.0、NET74.0で柄澤会員でした。

竹内会員は前に出て来ていただき瀬尾ゴルフ同好会会長より、楯をお受けください。

第4回ゴルフ同好会例会は9月10日火曜日に札幌ゴルフ倶楽部由仁コースで行われます。カートでのプレーになります。多くの参加をお待ちしております。

## 幹事報告

①小林 博パストガバナーから冊子「理想とするロータリー」をご寄贈いただきました。各テーブルに置いておりますので、ご希望の方はお持ち帰りいただいて結構です。

②当クラブがホスト、札幌北クラブがコ・ホストとして3月30日に開催しました第4・第5グループ合同IMの記録動画が地区のホームページに掲載されています。そのご案内を先日メールでお送りしておりますが、メール以外の方には本日レターボックスにお配りしております。ぜひご視聴いただければ幸いです。

## The memorial day 今週のお祝い

結婚記念	福見隼人、河原昌文
入会記念	朝倉正人、池田光司、田中新一、吉山八郎 青木功喜、池田 薫、奥貫一之、八木 徹
会社創立	佐藤博嗣、今井雅之、伏木 進、土谷令次 瀬尾昌資、柴山和範

## 市内他クラブのプログラム 7月5日～7月11日

- 5日(金) 札幌幌南「会長・幹事就任挨拶」
- 5日(金) 札幌ライラック \*毎月第1週と第3週の開催
- 6日(土) 札幌手稲「就任挨拶」
- 8日(月) 札幌南「委員会活動方針発表」
- 8日(月) 札幌北「第1回クラブ協議会」
- 9日(火) 札幌西「委員会ミーティング」
- 9日(火) 札幌はまなす「第1回クラブ協議会」
- 9日(火) 札幌清田(繰下げ例会) ※受付なし

\*原則として第2週と第4週の開催

- 9日(火) 札幌大通公園 \*毎月第1週と第3週の開催
- 10日(水) 札幌モーニング「ミニフォーラム 委員会活動について」
- 10日(水) 札幌「国力としての研究力」  
北海道大学総長 寶金清博氏
- 10日(水) 札幌真駒内「就任挨拶」
- 10日(水) 新札幌「クラブ協議会」
- 11日(木) 札幌西北「理事・役員・委員長就任挨拶」

※7月1日現在の情報です。今後、変更になる可能性もございます。

◆例会場／札幌パークホテル TEL 511-3131

◆例会日／毎週木曜日 12:30

●会長／瀬尾昌資 ●幹事／佐々木和宏 ●会報委員長／岡澤邦幸  
■事務局／札幌市中央区北2条西3丁目 敷島ビル812

TEL 011-231-1297 FAX 011-222-2744

URL <https://ri.sapporo-east.net/>

## 次回 第3090回例会予報 7月11日(木)

# 就任挨拶(2) 理事・役員